

Seleccionados de la Universidad de La Frontera cerraron un muy exitoso 2024

DEPORTE UNIVERSITARIO. Tanto en torneos nacionales de educación superior, como en la liga de establecimientos del mismo nivel y en el evento Univerciudad, la institución temuquense festejó en la más reciente temporada de exigentes competencias.

Juan Pedro Peña
 cronista@australtemuco.cl

El deporte competitivo de la Universidad de La Frontera (Ufro) viene de cerrar uno de sus más exitosos años, con un 2024 de trascendentes logros entre sus representativos, tanto en eventos regionales como nacionales e internacionales.

Por ejemplo, las selecciones del Team Ufro lograron destacadas victorias en la Liga de Educación Superior (LDES), Temuco Univerciudad y los Nacionales Universitarios.

A nivel regional, la Ufro aseguró presencia en el podio en la LDES, destacando el primer lugar en fútbol, vóleybol y tenis de mesa, tanto en series masculina como femenina; mientras en básquetbol se ubicaron segundos, en damas y varones.

UBICACIONES

En Temuco Univerciudad, el Team Ufro obtuvo el primer lugar en Fútbol 7 mujeres, Básquetbol 3x3, Vóleybol y Tenis de Mesa, en ambas categorías; además de destacarse en disciplinas como Bádminton y Balonmano, acumulando podios en diver-

20 torneos nacionales, a nivel universitario, supieron de la participación de deportistas de la Universidad de La Frontera durante 2024.

sas modalidades.

En los torneos Fenaude (Federación Nacional Universitaria de Deportes), en donde compiten las mejores universidades del país, el Team Ufro estuvo en 20 certámenes, destacando como organizadores del Fútbol Mujeres, Natación y Fútbol Mujeres.

Allí, las créditos temuquenses fueron monarcas de Chile en fútbol damas; mientras vicecampeonas resultaron en gimnasia rítmica y terceros se anotaron los equipos de básquetbol 3x3 (damas y varones), junto a los equipos de taekwondo.

Además, en cuarto puesto finalizaron los equipos de vóleybol femenino y el masculino de tenis de mesa, a los que se agregan numerosas medallas individuales en atletismo, gimnasia rítmica y artística; además en halterofilia, natación, taekwondo, karate y cross country.

“Los deportistas son un



EL FÚTBOL FEMENINO DE LA UNIVERSIDAD DE LA FRONTERA SE TITULÓ EN EL TORNEO QUE SE LLEVÓ A CABO EN LA CAPITAL REGIONAL, CON UNA DESTACADA ORGANIZACIÓN A CARGO DE LA INSTITUCIÓN DE EDUCACIÓN SUPERIOR TEMUQUENSE.

orgullo para nuestra institución”, valoró estos resultados Fernando González, a cargo de la División de Deportes y Actividad Física de la Ufro.

INTERNACIONAL

Por su parte, Ignacio Álvarez, coordinador de deporte representativo, destacó que “este año participamos en 20 nacionales en ciudades desde Antofagasta hasta Temuco, con más de 190 deportistas representando a la Ufro.

Destaco el compromiso, responsabilidad y esfuerzo de nuestros deportistas”.

La institución educativa local también se hizo presente en el ámbito internacional, en el torneo deportivo universitario de América (Fisu) con una presencia histórica, obteniendo allí un cuarto lugar en vóleybol mujeres (Cali, Colombia) y un quinto puesto en básquetbol 3x3 damas, realizado en la ciudad de Cipolletti, Argentina.



LAS REPRESENTANTES DE GIMNASIA RÍTMICA FUERON SEGUNDAS.

Deportes Temuco completará este martes el

COMUNICACIONES CD TEMUCO